

ASEGURA SEMARNAT...

# En estiaje, 225 mil zonas dañadas

Según cifras de la Secretaría del Medio Ambiente y Recursos Naturales (Semarnat), en el estado de México hay 225 mil hectáreas boscosas con algún grado de perturbación debido a incendios, **fenómenos meteorológicos**, tala clandestina, sobre pastoreo y cambio de uso de suelo.

Sin embargo, para recuperar su vigor y productividad, en la mayoría de esta superficie sólo se pueden hacer reforestaciones con fines de protección y recuperación.

En ese tenor es que en suelo mexiquense, la federación tiene considerado el desarrollo de 316 proyectos de reforestación tradicional y con preparación de suelos.

Entre los municipios con mayor número de proyectos a ejecutar se encuentran Temascaltepec, Santo Tomás, San José del Rincón, Acambay, Otumba, Valle de Bravo, por mencionar algunos.

Al respecto, Jorge Rescala Pérez, director general de la Protectora de Bosques del estado de México (Probosque), informó que este mes inició la campaña de reforestación 2009 en suelo mexiquense. El objetivo será atender, sólo en 2009, 17 mil hectáreas y cumplir la meta de sembrar 20 millones de árboles. "Estos se suman a los 57 millones de arbolitos que llevamos plantados en esta administración", explicó.

Agregó que las condiciones fundamentales para el logro de los objetivos, la política ambiental y

el desarrollo sustentable es tarea de los tres niveles de gobierno, además de la participación de los vecinos de las distintas zonas afectadas.

Ahora, dijo el funcionario estatal, se le paga a la gente de las comunidades para mantener los bosques sanos, para que estos puedan producir **agua** para todos los mexicanos, a la vez de que los ejidatarios reciban un estímulo económico que haga redituable su labor.

Finalmente, el titular de Probosque se comprometió a proporcionar la asistencia técnica necesaria para reverdecer las zonas vulnerables, así como realizar las previsiones necesarias que permitan producir la planta suficiente, en el entendido de que es necesario construir nuevos viveros con la colaboración de las autoridades municipales.



Los incendios forestales han hecho estragos en la entidad  
Continúa en siguiente hoja



Fecha <b>22.06.2009</b>	Sección <b>Estado de México</b>	Página <b>34</b>
----------------------------	------------------------------------	---------------------



Según cifras de la Semarnat, en la entidad hay 225 mil hectáreas boscosas dañadas por incendios, fenómenos meteorológicos y tala clandestina.